

## BARU SEKALI BERPARTISIPASI, ANTARA BIRO KEPRI RAIH JUARA DUA FESTIVAL FILM PENDEK



Kreativitas seakan tak kunjung padam dari setiap bagian keluarga besar Kantor Berita Indonesia, ANTARA. Kali ini kreativitas yang menghasilkan penghargaan ditunjukkan oleh Biro Kepulauan Riau (Kepri) melalui produksi sebuah film pendek.

Kantor Berita ANTARA biro Kepri meraih juara dua festival film pendek bertemakan "Untung Ada Polisi" yang diselenggarakan Polda Kepri bersama Ikatan Jurnalis Televisi Indonesia (IJTI) Kepri dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-71.

Film "Rani" berkisah tentang seorang anak penyandang disabilitas bernama Rani, berasal dari Singapura yang sedang berwisata ke Batam, Indonesia. Rani terpisah dari keluarganya karena asik menikmati tarian Melayu di lokasi wisata yang ia datangi. Saat akan kembali ke Singapura, sang ayah yang sadar Rani hilang langsung meminta bantuan Polisi setempat.

Festival film pendek Polda Kepri dan IJTI Kepri diikuti 17 film pendek karya sineas dari seluruh Kepri dan penganugerahan penghargaan bagi para juara dilaksanakan di Atrium Timur Mega Mal, Kota Batam, Sabtu malam (9/7).

Kapolda Kepri Irjen Pol Sam Budigusdian mengatakan festival film dan lomba foto tersebut bertujuan untuk lebih mendekatkan polisi dengan masyarakat.

Kepala biro ANTARA Kepri, Evy Ratnawati yang juga penulis cerita "Rani" mengatakan penghargaan tersebut merupakan kejutan mengingat baru pertama kali ikut dan langsung memperoleh juara dua.

"Waktu yang kami miliki sangat pendek. Hanya beberapa hari saja sebelum batas akhir pengiriman. Namun kami bersyukur akhirnya bisa mendapat peringkat kedua," tutur Evy.

Evy juga menyampaikan rasa terimakasihnya kepada ANTARA, tempat dimana ia merasa telah ditempa untuk selalu dapat melihat sisi lain dalam sebuah cerita kehidupan, sehingga ide membuat "Rani" pun dihasilkan.

Sementara itu, Sekretaris Perusahaan Kantor Berita ANTARA, Iswahyuni atas nama manajemen menyampaikan ucapan selamat kepada ANTARA biro Kepri yang menurutnya telah memberikan bukti kepada masyarakat bahwa kualitas SDM kantor berita Indonesia terus menyesuaikan dengan trend yang ada.

"ANTARA biro Kepri telah dapat membuat sebuah film dengan mengembangkan kemampuan jurnalistik dan juga kemampuan otodidaknya dalam ilmu sinematografi". Pungkas Iswahyuni.

Sekali lagi, selamat ANTARA biro Kepri!

*Berita serupa dapat dilihat juga di portal berita ANTARA Biro Kepri >> ["RANI" Film LKBN Antara Kepri Raih Juara](#)*